

SAP Analytics Cloud, SAP Analytics Cloud, embedded edition, and SAP Digital Boardroom

Supplemental Terms and Conditions

This Supplement is part of an Agreement for SAP Cloud Services between SAP and Customer and applies only to SAP Analytics Cloud, SAP Analytics Cloud, embedded edition, and SAP Digital Boardroom (“**Cloud Service**”). Any documents referenced in this Supplement are available upon request.

1. CLOUD SERVICE

- 1.1. SAP Analytics Cloud is available in the following editions: SAP Analytics Cloud for planning, professional edition; SAP Analytics Cloud for planning, standard edition; and SAP Analytics Cloud for business intelligence. The functions included in each of these editions and for specific data center locations are described in the feature scope description found in the Documentation. Each edition must be ordered separately on an Order Form. For purposes of this Supplement, the Cloud Service shall mean those editions specified in an Order Form.
- 1.2. Customer may subscribe to private and public test tenants (each a “**Test Tenant**”) for SAP Analytics Cloud. Test Tenants may only be used for non-productive testing purposes and may not be used with personal data.
- 1.3. SAP Analytics Cloud, embedded edition is made available to Customer under the Cloud Enterprise Agreement model, subject to a separate agreement and fee, and is an Eligible Cloud Service. References to Cloud Service(s) or SAP Analytics Cloud in this Supplement do not include SAP Analytics Cloud, embedded edition unless expressly mentioned.

2. FEES

- 2.1. The Usage Metric for SAP Analytics Cloud is Users. “Users” are individuals authorized to access the Cloud Service. In addition, for SAP Analytics Cloud for business intelligence, an additional Usage Metric of Concurrent Sessions is available, in blocks of 10 Concurrent Sessions per month. “Concurrent Sessions” are the aggregated number of sessions accessing the Cloud Service at any one time. A “session” refers to the time between logon and logoff or time out where a unique User, application or platform accesses the Cloud Service either directly, or indirectly via a custom application.
- 2.2. The Usage Metric for SAP Digital Boardroom is Installations per Tenant. “Installations” are sets of one or more multi-touch screens designed for multiple viewers and installed at a Customer site, facilitating interaction with the Cloud

SAP Analytics Cloud, SAP Analytics Cloud, embedded edition, and SAP Digital Boardroom

Дополнительные условия и положения

Настоящее Дополнение является частью Соглашения об Облачных услугах SAP, заключенного между SAP и Заказчиком, и применимо только к SAP Analytics Cloud, SAP Analytics Cloud, embedded edition, и SAP Digital Boardroom («**Облачная услуга**»). Все документы, упомянутые в настоящем Дополнении, предоставляются по запросу.

1. ОБЛАЧНАЯ УСЛУГА

- 1.1. Решение SAP Analytics Cloud доступно в следующих выпусках: SAP Analytics Cloud for planning, professional edition; SAP Analytics Cloud for planning, standard edition; и SAP Analytics Cloud for business intelligence. Функции, включенные в каждый выпуск, и местоположение соответствующего центра обработки данных можно найти в описании объема в Документации. Каждый выпуск заказывается по отдельному Договору. В рамках настоящего Дополнения под Облачной услугой подразумеваются соответствующие выпуски Облачной услуги, указанные в Договоре.
- 1.2. Заказчик может приобрести подписку на частные и общедоступные тестовые среды или тенанты (далее каждая из них именуется «**Тестовая среда**» или «**Тестовый тенант**») для SAP Analytics Cloud. Тестовые тенанты можно использовать только в целях тестирования в непродуктивном режиме и нельзя использовать для ввода персональных данных.
- 1.3. SAP Analytics Cloud, embedded edition, предоставляется Заказчику по модели Корпоративного облачного соглашения, предусматривает заключение отдельного соглашения и выплату отдельного вознаграждения и является Доступной Облачной услугой. Ссылки на Облачные услуги и на SAP Analytics Cloud в настоящем Дополнении не подразумевают SAP Analytics Cloud, embedded edition, если явным образом не сказано об обратном.

2. ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ

- 2.1. Метрикой использования SAP Analytics Cloud является число Пользователей. «Пользователи» — это физические лица, имеющие право доступа к Облачной услуге. Кроме того, применительно к SAP Analytics Cloud for business intelligence применяется дополнительная Метрика использования — число Одновременных сеансов в блоках по 10 Одновременных сеансов в месяц. «Одновременные сеансы» — это совокупное число сеансов, одновременно обращающихся к Облачной услуге. «Сеанс» — это время между входом в систему и выходом из нее или время, в течение которого уникальный Пользователь, приложение или платформа обращается к Облачной услуге напрямую или опосредованно с помощью пользовательского приложения.
- 2.2. Метрикой использования SAP Digital Boardroom являются Инсталляции на Тенант. «Инсталляция» — это набор из одного или более мультисенсорных экранов, спроектированный для многочисленных зрителей, устанавливаемый на объекте Заказчика и

Service. Unlimited Installations are available for a flat fee per month.

2.3. The Usage Metric for an SAP Analytics Cloud Test Tenant is Users or Tenant. A "Tenant" means a customer-specific instance of the Cloud Service. Under the Tenant metric, no more than fifty (50) Users may access each Test Tenant. Test Tenants can only be used for non-production testing and evaluation activities.

2.4. The Usage Metric for SAP Analytics Cloud, embedded edition is Tenant with a limit of one hundred and fifty (150) Concurrent Sessions per Tenant.

3. ADDITIONAL TERMS

3.1. If Customer subscribes to a private option of the Cloud Service, the default instance of SAP Analytics Cloud includes 128 GB HANA memory, 1280 GB disk space and 512 GB outbound bandwidth.

3.2. Customer may upgrade the default private instance by subscribing to HANA upgrades for additional CPU, HANA memory, disk space, and bandwidth. The Usage Metric of the HANA upgrades is GB of Memory, in blocks of Memory per month (e.g., 128 GB, 256 GB, 512GB, etc.) indicated in the tables below for the respective deployment environments.

упрощающий взаимодействие с Облачной услугой. Неограниченное число Инсталляций доступно за фиксированное вознаграждение в месяц.

2.3. Метрикой использования для SAP Analytics Cloud, Тестовых тенантов, являются Пользователи или Тенанты. «Тенант» означает специфичный для заказчика экземпляр Облачной услуги. При использовании Тенанта в качестве метрики доступ к каждому Тестовому тенанту могут осуществлять не более 50 (пятидесяти) Пользователей. Тестовые тенанты можно использовать только для тестирования и оценки в непродуктивном режиме.

2.4. Метрикой использования для SAP Analytics Cloud, embedded edition, является Тенант с ограничением в размере ста пятидесяти (150) Одновременных сеансов на Тенант.

3. ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ УСЛОВИЯ

3.1. Если Заказчик оформляет подписку на частную опцию Облачной услуги, инсталляция SAP Analytics Cloud по умолчанию включает 128 ГБ памяти HANA, 1280 ГБ дискового пространства и 512 ГБ исходящей пропускной способности.

3.2. Заказчик может расширить частный экземпляр по умолчанию, подписавшись на расширения HANA для получения дополнительной мощности ЦП, памяти, дискового пространства и пропускной способности HANA. Метрикой использования улучшений HANA являются ГБ Памяти в блоках Памяти в месяц (например, 128 ГБ, 256 ГБ, 512 ГБ и т. д.), указанные в таблицах ниже согласно соответствующим средам развертывания.

SAP Cloud Platform, Neo environment

Size	128GB	256GB	512GB	1TB
Cores	24	32	40	80
HANA Memory	128GB	256GB	512GB	1TB
Disk Space	1280GB	2560GB	5120GB	10240GB
Bandwidth	512GB	1TB	1TB	1TB

SAP Cloud Platform, среда Neo

Размер	128 ГБ	256 ГБ	512 ГБ	1 ТБ
Ядра	24	32	40	80
Память HANA	128 ГБ	256 ГБ	512 ГБ	1 ТБ
Дисковое пространство	1280 ГБ	2560 ГБ	5120 ГБ	10240 ГБ
Пропускная способность	512 ГБ	1 ТБ	1 ТБ	1 ТБ

AWS

Size	128GB	256GB	512GB	1TB	2TB
Cores	16	32	64	64	128
HANA Memory	122GB	244GB	488GB	976TB	1952TB
Disk Space	1425 GB	1425 GB	1425 GB	1425 GB	1425 GB
Bandwidth	512GB	1TB	1TB	1TB	1TB

AWS

Размер	128 ГБ	256 ГБ	512 ГБ	1 ТБ	2 ТБ
Ядра	16	32	64	64	128
Память HANA	122 ГБ	244 ГБ	488 ГБ	976 ТБ	1952 ТБ
Дисковое пространство	1425 ГБ	1425 ГБ	1425 ГБ	1425 ГБ	1425 ГБ
Пропускная способность	512 ГБ	1 ТБ	1 ТБ	1 ТБ	1 ТБ

AliCloud

Size	128GB	256GB	512GB	1TB	2TB
Cores	16	32	64	80	160
HANA Memory	128GB	256GB	512GB	960TB	1920TB
Disk Space	1032 GB	1032 GB	1032 GB	1032 GB	1032 GB
Bandwidth	512GB	1TB	1TB	1TB	1TB

3.3. In addition to the hosted portion of the Cloud Service, SAP makes available for download by Customer certain on-premise components (the “**On-Premise Components**”). The On-Premise Components may only be used to work with or connect to the Cloud Service. The On-Premise Components may not be modified or altered in any way except by SAP. The On-Premise Components are part of the Cloud Service. Customer is responsible for the physical security of the On-Premise Components and the System Availability SLA does not apply. Customer is responsible for the installation and operation of the On-Premise Components, including any updates made available by SAP. In addition to the support policy referenced in the Order Form, specific SAP support and maintenance policies apply to the On-Premise Components and can be found at <https://launchpad.support.sap.com/#/notes/2658835>.

3.4. Preview Features

- a) If Customer has a current subscription to a private Test Tenant as part of its Cloud Service subscription, Customer may elect to enable the Test Tenant to be provisioned with preview, beta or other pre-release features of the Cloud Service (“**Preview Features**”). Preview Features are provided under the Agreement free of charge and not as part of the Test Tenant subscription. In order to enable Preview Features, Customer must submit a support ticket via SAP’s support interface requesting that its Test Tenant be provisioned with Preview Features. Any features enabled in the Test Tenant and not listed in the Cloud Service Documentation are Preview Features.
- b) Customer may use the Preview Features solely for testing and evaluation within the Test Tenant. Customer may not use the Preview Features for productive business purposes or development activities.
- c) SAP does not warrant or guarantee the correctness and completeness of the Preview Features, and Customer uses Preview Features at its own risk. SAP may discontinue providing the Preview Features at any time and is not obligated to include Preview Features in any generally available version of its products or services.

AliCloud

Размер	128 ГБ	256 ГБ	512 ГБ	1 ТБ	2 ТБ
Ядра	16	32	64	80	160
Память HANA	128 ГБ	256 ГБ	512 ГБ	960 ТБ	1920 ТБ
Дисковое пространство	1032 ГБ	1032 ГБ	1032 ГБ	1032 ГБ	1032 ГБ
Пропускная способность	512 ГБ	1 ТБ	1 ТБ	1 ТБ	1 ТБ

3.3. В дополнение к хостинговым компонентам Облачной услуги, SAP предоставляет Заказчику для загрузки определенные компоненты («**Инсталлируемые компоненты**»). Использование таких Инсталлируемых компонентов допустимо только совместно с Облачной услугой или в связи с ней. Устанавливаемые компоненты не могут модифицироваться или каким-либо образом изменяться никем, кроме SAP. Инсталлируемые компоненты являются частью Облачной услуги. Заказчик отвечает за физическую безопасность Инсталлируемых компонентов, и SLA по Доступности системы к Инсталлируемым компонентам не применяется. Заказчик отвечает за установку и работу Инсталлируемых компонентов, включая любые обновления, поставляемые SAP. Помимо политики по сопровождению, приведенной в Договоре, к Инсталлируемым компонентам применяются специальные политики сопровождения SAP, размещенные по адресу <https://launchpad.support.sap.com/#/notes/2658835>.

3.4. Пробные функции

- a) Если у Заказчика есть действующая подписка на частные Тестовые среды в составе подписки на Облачную услугу, Заказчик может использовать Тестовые среды для бета-функционала, предварительных и прочих пробных функций Облачной услуги («**Пробные функции**»). Пробные функции предоставляются без дополнительной платы в рамках Соглашения, а не в составе подписки на Тестовую среду. Для включения Пробных функций Заказчик должен отправить сервисный запрос через интерфейс поддержки SAP и запросить предоставление Тестовой среды для Пробных функций. Все функции, предоставляемые в Тестовой среде и не перечисленные в Документации к Облачной услуге, являются Пробными функциями.
- b) Заказчик может использовать Пробные функции исключительно для тестирования и оценки с использованием Тестовой среды. Заказчик не вправе использовать Пробные функции для выполнения продуктивных бизнес-процессов или для разработки.
- c) SAP не гарантирует правильности и полноты Пробных функций, и Заказчик использует Пробные функции на свой страх и риск. SAP может прекратить предоставление Пробных функций в любое время и не несет обязательств по включению Пробных функций в любую общедоступную версию своих

Service level agreements and support obligations do not apply to Preview Features. No personal data may be transmitted, processed or stored using Preview Features and Preview Features are not made available subject to the Personal Data Processing Agreement for SAP Cloud Service.

- d) If Customer submits input, suggestions or other feedback respecting the Preview Features, (collectively, "**Feedback**"), such Feedback is considered SAP Materials and Customer grants to SAP a perpetual, irrevocable, nonexclusive, worldwide, fully paid up and royalty free license to use such Feedback without restrictions of any kind and without any payment or other consideration of any kind, or permission or notification to Customer or any third party.

3.5. **User Data.** The Cloud Service (including SAP Analytics Cloud, embedded edition) has features which collect certain usage information directly from users only for purposes of personalized search results and recommendations, and to help SAP to plan and prioritize features, improve product design, and improve documentation and resources. By default, these features are disabled but will be offered to each user, who upon initial sign-on can choose to opt-in to these features. These features can be turned off at any time by the user, or by the Tenant administrator. The Tenant administrator settings will affect all users.

3.6. If Customer has an active subscription to SAP Data Warehouse Cloud (separate from the Cloud Service subscription), Customer Data created or uploaded to the Cloud Service under the Agreement by the five SAP Analytics for Cloud for business intelligence Users included in the SAP Data Warehouse Cloud subscription will be co-mingled in a single Tenant with data created or uploaded by Customer's Cloud Service users. Upon termination of the Agreement, such data will remain in the SAP Data Warehouse Cloud Tenant and will not be deleted until the expiration or termination of the SAP Data Warehouse Cloud subscription agreement.

продуктов и услуг. Соглашения об уровне сервисного обслуживания и обязательства по сопровождению к Пробным функциям не применяются. Пробные функции запрещено использовать для передачи, обработки и хранения любых персональных данных, и на Пробные функции не распространяется действие Соглашения об обработке персональных данных для Облачной услуги SAP.

- d) Если Заказчик отправляет мнение, предложение или любой другой отзыв о Пробных функциях (в совокупности «**Отзывы**»), такие Отзывы считаются Материалами SAP и Заказчик предоставляет SAP бессрочную, безотзывную, неисключительную, международную, полностью оплаченную и не требующую уплаты вознаграждения лицензию на использование таких Отзывов без каких-либо ограничений, без выплат или вознаграждений любого рода, а также без необходимости в разрешении или уведомлении Заказчика или любых третьих лиц.

3.5. **Данные пользователя.** В Облачной услуге (включая SAP Analytics Cloud, embedded edition) есть функции, собирающие определенную информацию напрямую от пользователей исключительно с целью персонализации результатов поиска и рекомендаций, а также чтобы помочь SAP планировать и определять приоритет функций, улучшать дизайн продуктов, документацию и ресурсы. По умолчанию эти функции отключены, но каждому пользователю предлагается их включить. При первом входе в систему пользователь может согласиться на их использование. Пользователи или администратор Среды могут отключить такие функции в любое время. Настройки, выбранные администратором Среды, затрагивают всех пользователей.

3.6. Если у Заказчика есть активная подписка на SAP Data Warehouse Cloud (отдельная от подписки на Облачную услугу), Данные заказчика, создаваемые в Облачной услуге или загружаемые в нее по условиям Соглашения пятью Пользователями SAP Analytics Cloud for business intelligence, входящими в подписку на SAP Data Warehouse Cloud, объединяются в общую Среду вместе с данными, создаваемыми или загружаемыми пользователями Облачной услуги Заказчика. По прекращении действия Соглашения эти данные остаются в Среде SAP Data Warehouse Cloud и не подлежат удалению до прекращения действия или истечения срока действия соглашения о подписке на SAP Data Warehouse Cloud.